

令和5年度アグリフェスティバル「文化の部」開会行事 校長あいさつ

おはようございます。「百花繚乱～咲き誇れ！誰もが最強で無敵のアイドル～」のテーマのもと、アグリフェスティバル文化の部が開催されることを喜びたいと思います。昨年までは新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、制限をしながらの開催でしたが、ほぼコロナ禍前とほぼ同じ日程に戻すことができました。

日常から離れての学校行事です。授業が終わった後の限られた時間での準備や練習で作りに上げた発表や展示がほとんどだと思います。また、休みの日を使って練習や準備をしたという生徒がいると思います。

ステージでの発表は1回限りですので、これまでの準備や練習の成果を表現できるよう精一杯頑張ってください。

テーマにある「百花繚乱」とは「多種多様な花が一斉に開花する」という意味から、「多くの人が学問や芸術・文化などの活動を意欲的に行ったり、自由に議論したりすること」を表す文化祭に相応しい言葉です。テーマに負けないよう全員が協力して成功させてほしいと思います。

また、4年ぶりに保護者の皆さんの御協力で「ふるまいうどん」が再開しました。併せて、本校卒業生が代表取締役社長を務めておられる「株式会社内田畜産」様のご厚意による牛肉のふるまいもあります。

本校生徒が多くの皆さんから期待されていることに感謝しながら、お昼休みも楽しんでください。それでは今日と明日の文化祭を全校生徒で楽しんでください。以上です。

令和5年11月7日

宮崎県立都城農業高等学校

校長 山下 勉